



## Journée du 15/03

publié le 15/03/2018

Journée à la Kletterhalle !!!

Après 30 minutes de bus, 42 correspondants ont pu coopérer et découvrir escalade.

Dans une très grande salle et également en extérieur car les conditions bien que fraîches le matin le permettaient, tous ou presque ont grimpé à plusieurs ateliers proposés par l'encadrement professionnel allemand.

"On rigole bien , j'ai bien aimé les activités" MICKAEL

"on a fait un jeu de coopération pour débiter" ELODIE

"J'avais le vertige, j'étais dehors, je n'ai pas pu faire cet atelier" HELENE

"On pouvait recommencer plusieurs activités, ça m'a intéressée "MATHILDE

Les 2 groupes français se sont croisé un cours instant à la LANGENBERSCHULE, avant que les 4/3 ne partent dans les familles et que les plus jeunes profitent du retour du bus pour continuer leur visite de l'après midi.

P BARILLY

### Portfolio

